

Le Petit Prince : l'horloge

La prochaine planète était envahie par une horloge.

A son arrivée, le petit prince vit un homme courir frénétiquement à travers la planète.

Le petit prince dit «bonjour» et voulait commencer une conversation.

L'homme répondit : «Je n'ai pas le temps de parler. Je suis stressé. Le temps passe si vite.»

Le petit prince dit : «Mais pourquoi es-tu stressé? Qu'est-ce que tu dois faire?»

«Je vais construire une nouvelle horloge qui fait passer le temps plus lentement», l'homme répondit.

Le petit prince était confus et lui demanda pourquoi il ne profitait pas de son temps pour vivre sa vie sans regarder l'horloge en permanence.

L'horloge réfléchit et dit : «Tu as raison. Je devrais profiter du temps et l'utiliser. De cette façon, la vie est beaucoup plus amusante.»

Comme ça il apprit à profiter de son temps et à ne pas attendre de pouvoir utiliser son temps.

